

# Mama Tercinta Lim Siu Tju, Telah Meninggal Dunia dan Ke surga

Suferi - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 8, 2021 - 19:32



Telah meninggal dunia dengan tenang, ibu/ ibu mertua/ nenek/ saudari/ saudari angkat kami yang tercinta Lim Siu Tju/ Acu di usianya yang ke 60 tahun, pada hari Kamis, 5 Agustus 2021, pukul 02.45 WIB

Saat ini jenazah mendiang disemayamkan di Balai Persemayaman Angsapura Ruang Gaharu-H, Jl. Waja No. 2-4, dan akan dikuburkan pada hari Senin, 9 Agustus 2021, pukul 10.00 WIB di Pekuburan Tionghoa Sentana Abadi.



Kami yang berduka cita:

Anak LelakiLie Siong ChangLie HendraLie HermanLie Ando Syahputra

Anak PerempuanLie LostinaLie RoslindaLie Eva

Menantu PerempuanPamela Larissa Chunya

Menantu LelakiSamsul MuarifHuang Wie Chien

Cucu dalam LelakiLie Cin WenLie Miao Wei

Cucu dalam PerempuanNani (+)Lie Lovely NarayaLie Selly Olivia

Cucu Luar PerempuanChan Ja IngAlisa Ramadani

Cucu Luar LelakiCalbinTerry SyahputraFerry SyahputraFreddy SyahputraSteven Syahputra

Abang KandungLim Muk Seng (+)Lim Muk MengLim Muk Leng (+)

Istri Abang Kandung Henny Salim Nyo Kim Han

Adik Kandung Lelaki Lim Muk Chei/ Angi (+) Lim Muk Phing

Istri Adik Kandung Sim Siu Tjui/ Achun Aciok/ Diamond

Abang Angkat Lim Muk Ho (+) & Kel Lim Muk An & Kel Cio A Kao (+) & Kel

Adik Angkat Perempuan Cuang Lie Cien & Kel

Kakak Angkat Cuang Sie Lien Lim Cin Yen

Kakak Kandung Lim Siu Yek & Kel Lim Siu Hua & Kel Lim Siu Li (+) & Kel

Suami Kakak Kandung Eyfendy Barus Akhiang

Beserta kamanakan/ Keponakan dan segenap keluarga.

Kami selalu mendoakan beliau berada di tempat yang lebih baik sekarang. Dia adalah Seorang Mama yang luar biasa Masih teringat moment moment bahagia saat bersamanya dari kami kecil sampai kami besar, Beristirahat lah dengan tenang mama Tersayang dan Tercinta, Kami sangat merindukanmu sekarang dan selamanya.





Orang pertama yang aku cintai adalah mama, dialah orang pertama yang rela berkorban demi diriku. Pagi, Siang, Sore, dan Malam mama tidak pernah lelah

menjagaku. kemana lagi aku mencari orang yang sebaik mamaku tiada yang sanggup menggantikannya didunia ini, dia satu-satunya orang yang tidak akan pernah ada tandingan rasa sayangnya untuk anak anaknya.





Mama adalah cinta pertamaku. Setiap kali aku jatuh dalam sebuah masalah, dengan setia mama memberi nasihat, doa, dan dukungannya hanya mama yang tidak akan pernah meninggalkan aku dalam keterpurukan dalam keadaan apapun, mama selalu bersedia memberi dukungan untukku dalam suka dan duka, beruntungnya aku memiliki seorang mama yang menjadi penguat bagi anaknya. Kini mama telah pergi, meninggalkan rasa rindu yang tidak bisa tertahan. sampai kapanpun, mama selalu ada di dalam hati kami,

Mama, mama kami sayang kamu dan cinta kamu selama hayat kami.

Kami akan selalu berdoa untuk mama berbahagia disurga sana. amin. amin. amin